

El Ministerio de Cultura premia a a biblioteca de Ermua con el María Moliner

El galardón se concede a las bibliotecas del Estado que tienen un proyecto de acciones de animación lectora durante todo el año

A. LASUEN

ERMUA. La biblioteca municipal de Ermua ha sido premiada en el Concurso de Proyectos de Animación a la Lectura María Moliner en municipios de menos de 50.000 habitantes, convocado por el Ministerio de Cultura y Deporte del Gobierno de España.

Este certamen premia a aquellas bibliotecas que lleven a cabo un proyecto único que conjugue acciones de animación lectora, eficiencia y labor bibliotecaria, integración social en su comunidad y el uso de las nuevas tecnologías.

El proyecto presentado este año por la biblioteca de Ermua

lleva por título 'Biblioteca non stop', y se caracteriza por la oferta permanente de actividades dirigidas a todos los sectores de la población, desde bebés, pasando por la población infantil, jóvenes, personas adultas y tercera edad.

365 días

Este equipamiento local organiza durante todo el año, y de manera gratuita, trece clubes de lectura, una campaña de promoción de cómic, exposiciones, sesiones de cuentacuentos, talleres variados, guías de lectura de diferentes temáticas y presentaciones de libros, entre otras muchas actividades.

La cuantía de este premio asciende a 2.014,69 euros, que deberán ser destinados a la adquisición de libros y publicaciones periódicas en cualquier soporte. Este año se han premiado un total de 370 acciones a nivel estatal.



La biblioteca municipal alberga numerosas actividades lectoras. A. L.



Jóvenes estudiantes visitan Izarra Centre para conocer su funcionamiento, en una campaña anterior. E. C.

Ermua acogerá a finales de mes el evento 'Global futurizer'

La iniciativa, que tiene una dinámica participativa anima a los jóvenes en la búsqueda de soluciones creativas a necesidades existentes en su colectivo

AINHOA LASUEN

ERMUA. Izarra Centre acogerá a finales de mes el evento 'Global Futurizer'. Se trata de una actividad de dinámica participativa y creativa experimental que tiene la ambición de transformar la manera de trabajar y comunicarse entre organizaciones jóvenes.

La iniciativa busca generar un impacto social. Este evento para la innovación ofrece a las organizaciones la posibilidad de testar y crear nuevas soluciones a las necesidades identificadas tras una reflexión compartida.

La participación es libre, el único requisito es ser una persona jo-

ven, de más de 16 años de edad e inscribirse previamente en la web municipal (www.ermua.es).

La principal protagonista del 'Global Futurizer' será la juventud del municipio, que podrá ofrecer sus puntos de vista y sus propuestas concretas. La población joven de Ermua será la encargada de buscar soluciones creativas bajo su punto de vista y de sus necesidades como colectivo.

La actividad se desarrollará el lunes, 29 de noviembre. Durante esa jornada, estudiantes de diferentes especialidades o formaciones trabajarán con el equipo de Tazebaez, surgido de la primera promoción del grado Liderazgo Emprendedor e Innovación (LE-INN, 2009), de la Universidad de Mondragón. El equipo dinamizará la sesión y la juventud estudiante abordará los retos que plantea el área de Desarrollo Económico del Ayuntamiento, para plantear sus propuestas, mediante un pro-

ceso de generación de ideas dinámico.

En dos horarios diferentes

El evento se materializará en dos horarios con dos grupos diferentes. La primera sesión será de 10.00 a 13.00 horas, y se realizará en castellano. En esta sesión se trabajará el planteamiento de ideas para retener al talento local en el municipio y se abordarán las reflexiones que surjan sobre el acceso de la juventud a la cultura en la era digital.

La sesión vespertina, de 16.00 a 19.00 horas, se desarrollará en inglés y contará con la participación de una decena de estudiantes del grado de Leinn de varios países. En esta sesión se propondrá reflexionar sobre el acceso de la juventud a la cultura en la era digital y se buscarán ideas sobre cómo crear canales para llegar a la juventud de cara a fortalecer y mejorar la participación ciudadana juvenil.

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINZTA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia	112
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía. Pegora)	010
Ermua	943 176 322

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

CARTELERA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2
No hay función

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre, s/n
La crónica francesa 20.30

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.10*, 6.40*, 7.10*, 7.40, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 21.10 cada hora, 13.05*, 18.10*, 19.10*.
Sábados: 6.40*, 7.10*, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 17.10 cada hora, 13.15*, 15.10*, 16.10*, 18.10*, 19.10*, 20.10*, 21.30, 23.10.
Festivos: 8.10, 10.10*, 12.10, 13.10, 15.10*, 17.10, 18.10, 19.10* y 21.45*.
*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 14.20 cada hora, 11.20*, 14.30*, 14.50*, 15.20*, 16.20*, 17.20, de 18.20* a 22.20* cada hora.
Sábados: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 21.20* cada hora, 11.20*, 14.20*, 16.20*, 17.20*, 18.20*, 19.20*, 22.35* y 00.20.

Domingos y festivos: de 9.20*, 11.20*, 13.20, 14.20*, 16.20*, de 18.20* a 20.20* cada hora, y 22.20*.
*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: 6.25, 6.40, 6.55 y de 7.30 a 21.30 cada hora.
Festivos: De 6.30 a 23.30 cada hora.

VITORIA-EIBAR

Laborables: 6.15, 7.00, 7.15, 7.45 y de 8.15 22.15 cada hora.
Festivos: De 6.15 a 22.15 cada hora

EIBAR-PAMPLONA

Laborables y festivos: 8.30

PAMPLONA-EIBAR

Laborables y festivos: 11.00.

EIBAR-ARRATE

Laborables: 15.00.
Sábados: 14.00.
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 12.00 y 13.00.

ARRATE-EIBAR

Laborables: 15.30.
Sábados: 14.30
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 12.30 y 13.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 6.30, 8.30, 11.00, 13.30, 15.30, 16.30, 18.30 y 20.30
Festivos: 8.30, 11.30, 13.30, 15.30 y 20.30.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 6.50, 8.50, 11.20, 13.50, 15.50, 16.50, 18.50 y 20.50
Festivos: 8.50, 11.50, 13.50, 15.50 y 20.50.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora. Sábados y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora.

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.
Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Elortza-Elortza (Juan Gisasola kalea, 18).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Ibarondo (Zehar kalea, 2).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Izipuzia (Ibarkurutze kalea, 7).

DEBA



Gandores en la categoría sub18. FOTOS ANDER SALEGI



Podio de categoría sub14 femenino.



Podio de la categoría sub14.



Vencedores en la categoría sub12.



Manex y Ugaitz participantes debarras.

El surf más joven, protagonista

Alta participación en el campeonato Euskal Herriko Gazte Surfing celebrado en la playa Santiago

ANDER SALEGI

DEBA. El surf ha sido el gran protagonista deportivo de este fin de semana en la localidad, ya que la playa Santiago acogía el Euskal Herriko Gazte Surfing. Jóvenes surfistas hicieron un hueco en su calendario para acercarse a Deba y participar en el evento.

El sábado, arrancó el campeonato con participantes desde sub 14 hasta sub 18. A los surfistas les tocó pelear con un fuerte oleaje. Mientras que los jueces observaban con detalle cada maniobra realizada sobre las olas por parte de cada participante. Después de una larga jornada que comenzó muy temprano se dio a conocer a los ganadores de cada categoría. En sub 18 masculino, el ganador fue Xuban Lopetegi, en segunda posición finalizó Jure Urkidi, el pódium lo completo Martin Ardeo y Mikel Gorostiza tuvo que conformarse con la cuarta posición. En sub 18 femenino solo participó una persona, Enara Za-



El surf vasco más joven se dio cita en la playa Santiago.

bala. En sub 16 femenino, Alba Suarez se proclamó campeona, en segunda posición finalizó Haizea Duo, el podio lo completo Uxue Lopetegi y en cuarta posición finalizó Naiara Gómez. En sub 16 masculino, Kenjiro Erosarbe se proclamó campeón, seguido de Peru Zuñiga, en tercera posición finalizó Iñigo Estensoro y en cuarta posición Julen Escribano. En sub 14 femenino, Annette González-Etxebarri se proclamó campeona, en segunda posición finalizó Saioa Ortega, en tercera posición Laine Fernández, y en cuarta posición Haizea Agirrebeña. En sub 14 masculino, el ganador fue Oxel Oregi,

en segunda posición finalizó Hans Odriozola, en tercera posición Alex Loidi y en cuarta posición Ander Gorrotxategi.

El domingo continuó la competición con los surfistas sub 12. El oleaje fue menor y los jóvenes surfistas disfrutaron más de la competición. El ganador fue Oinatz Ortega; segundo, Martín García; tercero, Mateo Larraza y cuarta fue Hodei Cordon. Destacar que en esta categoría hubo representación debarra con dos surfistas: Manex Carral Etxaniz y Ugaitz Zennaruzabeitia Lazkano. Manex no pasó de la primera ronda, Ugaitz en cambio sí, pero en la segunda ronda fue eliminado.

ONDARROA

La doctora Silvia Zuluaga habla en Beikozini sobre la nutrición en el siglo XXI

La conferencia será hoy, a las 18.30 horas

ALBERTO ECHALUCE

ONDARROA. La doctora eibarresa Silvia Zuluaga, experta en dietética y nutrición, ofrecerá hoy una charla dentro de un ciclo sobre ciencia. La conferencia que va a impartir en Beikozini, a las 18.30 horas, versa sobre '¿Qué comer en el siglo XXI?' La correcta alimentación y los hábitos de vida saludables son las claves para el bienestar.

Entre sus recomendaciones, en cuanto a la nutrición, están las de «comer bien, o si preferimos, no comer alimentos ultraprocesados comestibles». Asimismo recomienda «beber agua para que el cuerpo esté bien hidratado y hacer ejercicio físico al aire libre. Si esto no es posi-

ble, procurad asomarnos a la ventana y respirar aire fresco». Por otro lado, también recomienda «respetar las horas de sueño».

Derrota en el último minuto

El Aurrera aguantó ante el líder Alavés, en Gasteiz, hasta el minuto 89, momento en el que Adrián marcó el gol que arrebató el trabajado punto que estaba cosechando el equipo rojillo. Una verdadera pena porque el punto quebraba la mala racha de derrotas que lleva el cuadro rojillo. No obstante, el buen juego demostrado tiene que servir para elevar la moral y volver a la senda de las victorias, como al principio de temporada, en la que se situaron quintos en la tabla. Ahora con 12 puntos están en posiciones de descenso.

ERMUA

Éxito de la XXXI feria de San Martín

Se organizó un amplio programa de actividades y reunió a 57 puestos de agricultura y artesanía

K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. Tras un año de parón por la pandemia del Covid-19, Ermua volvió a acoger el pasado sábado la popular feria de San Martín, y lo hizo con un rotundo éxito de participación.

La XXXI edición de esta iniciativa, organizada por la asociación Euskal Birusa, ofreció

un completo programa de actividades y reunió a 57 puestos de agricultura y artesanía. Los y las ermutarras salieron a las calles con ganas de disfrutar.

Los puestos se repartieron por diferentes zonas del municipio: en la plaza Cardenal Orbe, en las calles Probaleku, Zubiaurre, Marqués de Valdespina, y en los alrededores del Ayuntamiento y la iglesia siendo 38 puestos de alimentación, que incluyen frutas y verduras (9), quesos (7), panes (9), mieles (3), sidra y txakoli (3) y otros productos (7) se repartieron entre la plaza Cardenal Orbe, Zubiaurre y Probaleku.



Alumnos atienden el puesto de la Ikastola Anaitasuna.